



Santiago Creel arremetió contra AMLO: “Utilizar tribuna pública para tratar de manipular es un grave error”



Luego de que la nueva gobernadora de Aguascalientes, la panista Teresa Jiménez, pidiera apoyo de las Fuerzas Armadas para reforzar la seguridad del estado, **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados llamó a Andrés Manuel López Obrador a [no generar falsos debates ni mal informar sobre el apoyo de la Guardia Nacional](#) y el Ejército a estados como Aguascalientes, a solicitud de la gobernadora panista.

“Decirle al presidente que hay que centrar el debate, porque de otra manera estamos mal informado a la opinión pública, de otra manera el debate se va por una situación de **falsos debates** y que con falsos debates que no se quiera ganar un argumento. Ganemos el argumento con los resultados de los índices de los delitos violentos y homicidios violentos que se cometen en el país, ahí es donde se centra el debate... Utilizar la tribuna pública para tratar de manipular el argumento presidente, pues es un grave error, estamos desinformados. No trate de hacer ver, ni a nuestro partido, ni a nuestros gobernadores, con debates falsos que pueden estigmatizar a un sector de la población, a mi propio partido en contra de las Fuerzas Armadas, eso no se lo vamos a permitir”, sentenció el presidente de la Mesa Directiva.